

NEUMARKT

Neuwahl in Neumarkt

Gerhard Hörmann (SPÖ) soll Vizebürgermeister werden.

Nach dem tragischen Tod von Neumarkts Vizebürgermeister Klaus Straner (wir berichteten), musste die SPÖ über personelle Veränderungen beraten. Die Ortspartei wird Gemeinderat Gerhard Hörmann als Vizebürgermeister vorschlagen. Die Neuwahl und Angelobung finden bei der Sitzung des Gemeinderats am 17.

Februar statt. Für den Berufsschullehrer ist oberstes Ziel, attraktive Bildungs- und Freizeitangebote für die Jugend zu erhalten und auszubauen. Und: „Für alle Bürger in den Ortsteilen ein offenes Ohr zu haben, ist für mich selbstverständlich.“ Neu für die SPÖ in den Gemeinderat einziehen wird Andreas Benedikt.